
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Piktogramm ist eine kleine .

Meist hat sie nur eine einzige Farbe.

Es ist ein Symbol für eine , die jeder gleich erkennt:

Ein Männchen steht für eine Männertoilette.

Eine  steht für eine Videoüberwachung.

Ein Totenkopf steht für Gift.

Ein P steht für einen  und so weiter.

Ein gutes Piktogramm kann man auf den ersten Blick erkennen.

Es ist dabei egal, welche  man spricht.

Das ist besonders wichtig an einem Flughafen oder an einem

.

Dort kommen viele Menschen aus anderen Ländern vorbei.

Auch im Sport sind  wichtig.

Zum Beispiel bei Olympischen Spielen.

Dort gibt es besonders viele Sportarten auf engem .

Da helfen Piktogramme.
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